

[View this email in your browser](#)

Taipei Representative Office in the EU and Belgium

TAIWAN NEWSLETTER

24 janvier 2025

Le président Lai rencontre un ancien vice-président des États-Unis

Le 17 janvier, le président Lai Ching-te a accueilli l'ancien vice-président des États-Unis Mike Pence dans son palais présidentiel et l'a remercié pour ses contributions aux relations Taïwan - États-Unis durant la première présidence de Trump.

Il a souligné le rôle qu'a joué Mike Pence dans le renforcement de la coopération en matière de sécurité bilatérale, la facilitation de la normalisation des ventes militaires et l'approfondissement des partenariats économiques. Il a aussi remercié l'ancien vice-président pour avoir soutenu la participation internationale de Taïwan en plaident en sa faveur sur la scène internationale.

S'exprimant au sujet de défis actuels, le président a mentionné l'intimidation continue de la part de la Chine et la convergence de régimes autoritaires, avant de souligner qu'il est nécessaire pour les nations démocratiques de renforcer la coopération. Il espère également que les échanges bilatéraux dans les domaines de l'économie, du commerce et de l'industrie croîtront.

En retour, Mike Pence a réaffirmé l'amitié liant les États-Unis à Taïwan et a loué les succès économiques de Taïwan et sa société libre. Il a mis en exergue les valeurs partagées que sont la liberté, l'État de droit et les droits humains, tout en exprimant son inquiétude quant au comportement agressif de la Chine dans le détroit de Taïwan. L'ancien vice-président s'est aussi engagé à continuer à militer pour des relations États-Unis - Taïwan fortes.

Par après, la vice-présidente Bi-khim Hsiao a présidé un banquet pour la délégation à la Taipei Guest House.



Un atelier GCTF pour lutter contre les drogues et le blanchiment d'argent organisé à Taipei

Un atelier du Cadre global de coopération et de formation (GCTF) sur la lutte contre de nouvelles substances psychoactives et la traque des flux financiers illicites a débuté à Taipei le 21 janvier, a annoncé le Ministère des Affaires étrangères (MOFA).

L'événement, organisé conjointement par le MOFA et par le Bureau d'enquête avec le soutien des bureaux de représentation des États-Unis, du Japon, d'Australie et du Canada, a vu la participation de 300 personnes venant de 37 pays différents.

Le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a qualifié le GCTF de plateforme cruciale pour répondre aux défis mondiaux grâce à la coopération avec des partenaires de mêmes vues. Il a aussi indiqué que 2025 marque le 10ème anniversaire de l'initiative avec 86 ateliers organisés ayant rassemblé plus de 10 000 participants de plus de 130 pays et territoires depuis sa création en 2015 par Taïwan et les États-Unis.

Le Premier ministre réaffirme son engagement envers la préservation de la sécurité côtière

Le Premier ministre Cho Jung-tai s'est engagé à soutenir pleinement la sécurité des employés de l'administration des Gardes-Côtes (CGA) lors de sa visite à la base de la flotte du secteur nord du port de Taipei le 20 janvier.

S'adressant au personnel qui travaillera durant les vacances du Nouvel An lunaire, il a souligné l'enjeu crucial qu'est la protection du littoral long de 1200 kilomètres de Taïwan. Il a mis en exergue l'importance de la flotte du secteur nord quant à la surveillance des eaux territoriales allant du comté de Yilan au comté de Hsinchu.

Le Premier ministre a loué les succès atteints par la CGA en matière de missions de sauvetage, d'opérations de lutte contre la contrebande, de maintien de l'ordre sur les mers et de préservation écologique, citant la mission CG-5002 à Hsinchu qui a duré 35 jours pour 17 000 kilomètres parcourus en 2024 ayant pour but de protéger les droits des pêcheurs locaux. Il a aussi saisi l'occasion pour assurer aux personnes présentes que le gouvernement est pleinement conscient du dur labeur effectué par le personnel de la CGA et se tiendra toujours à leur côté.

Le Smart City Summit & Expo ouvrira ses portes en mars à Taipei et à Kaohsiung

Le plus grand salon d'Asie en matière de villes intelligentes prendra place au Taipei Nangang Exhibition Center du 18 au 22 mars 2025 avec un événement en parallèle au Kaohsiung Exhibition Center du 20 au 22 mars.

Le Smart City Summit & Expo, le seul salon professionnel taïwanais se focalisant sur les solutions intégrées, mettra en lumière les transitions numérique et verte pour le développement durable urbain. La 2025 World Telecom Smart City Conference se tiendra également durant le salon.

L'événement accueillera des professionnels de l'industrie et le public afin d'explorer diverses technologies et applications liées aux villes intelligentes.



Editorial : Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique. Tous droits réservés.

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).